

# 浦和SCニュース

Vol.170

発行: 2015. 3. 28 NPO 法人浦和 SC 事務局

mail: info@urawasc.org http://www.urawasc.org/

tel: 048-887-7140 fax: 048-679-1063

#### <vol.170の記事>

- ■3/20 「さいたまのスポーツを考える(その1)」 開催報告
- ■春だ スポーツだ! 活動まっさかりの報告~!^^!

#### 60名を超える参加!!

# ■貴重な情報共有の場となりました

「さいたまのスポーツを考える(その1)~中学校・高校の部活動と地域スポーツクラブ」は、3月20日(金)に、市民活動サポートセンターにおいて、市内外の地域スポーツクラブ、県・市のスポーツ・教育行政関係者、文科省や日体協の方々などもご来場いただき、60名を超える参加者の中、大変貴重な情報共有の場となりました。



- ■落合さん(毎日新聞論説委員): スポーツは明るいことばかり報道されやすいが、部活動中の事故や熱中症などで亡くなった子どもも少なくない、顧問の先生の負担が大変なことになっているなど課題も少なくなく、見直しが必要な時代になっていることをお話しいただきました。
- ■宮原さん(杉並区富士見丘中学校学校支援本部長): 教員の負担を減らしながら学校の取組を充実させていくために支援本部がつくられたこと、一部の外部委託している部活動では、先生に変わって支援本部のメンバーが見守りで帯同していることなど、杉並区の取組をご紹介いただきました。学校、先生を支援するためにボランティアで集まる方々が多くいることに関心の声があがっていました。
- ■杉山さん(静岡県富士市立高校教諭): 地域の小中学生の指導環境を良くしたいために始めたスクールを核に、地域スポーツクラブを設立し高校の中に事務所を構え、現在はハンドボール、バスケットボール、テニスなどにも活動の場をひろげ、他高校の先生の力なども加わり、充実した活動がなされるようになってきたこと、学校改革の波にあわせて「スポーツ探究科」を提案し、生徒にはスポーツ文化を学ばせていることなどを報告いただきました。

部活動に潜む課題と、複数の対応策のお話しを伺えたことで、今後の取組を考えて行く大変貴重な機会になりました。

# 春は、別れの季節でも・・・・

#### ■サッカー・高学年スクール

2年間スクールをみてきてくれた関山コーチもこの3 月で卒業。出身地の茨城県に戻って高校の先生になります。

スクールを卒業する子も一緒にパチリ!。中学にいって も楽しくサッカー続けろよ!



#### ■サッカー・U18

それぞれ進路が決まった3年生も顔をだしてくれました(後3人も進学先きまっています!)。GKの小島君は、この間にセレクションを受けて、埼玉県フットサルU18選抜として関東大会に参加していたと聞いてびっくり! ^ ! また土曜日の夜にでも遊びにきて一緒にサッカーしよう!



■サッカー広場・女子!&のびのびスポーツ

サッカー広場とのびのび スポーツを手伝っていた美 都紀コーチも卒業です。

1年間ありがとうございました!



#### 春は・・・シーズン到来でもあります

#### ■サッカー・市民リーグ初戦 1-0勝利!

けやきリーグが撤廃 された昨年、5部で優 勝し、4部に進んだ新 シーズンが開始。

4部は初参戦で、知 らない顔ばかり・・・



初戦は、昨年度は3部だったフェニックス朋友さんでした。 次節は4月6日。怪我のないよう1年間頑張ろう!

#### ■テニス交流大会!

3月21日(土)に開催されたテニス交流会。これまでよりも、テニス以外のプログラムの会員の家族からの参加も多く、取組の広がりを感じることができました。

午前中は親子ダブルス、午後は大人の部、総勢約80名が参加して楽しい1日を過ごしました。





## トップアスリート教室

# ■バドミントン・元日本チャンピオン片山卓哉氏

星空スポーツ広場などに参加している中学生を対象としたトップアスリート教室を3/14に開催しました。

30名の中学生が集まり、熱心に指導を受けていました。 市内の他クラブと連携して、定着化させていく可能性を感 じることができました。



■卓球・日本選手権8度優勝の斉藤清氏

卓球では、前回までと同様に、齋藤清さんが指導してく

ださっています。

卓球についても 来年度はさらなる 展開を考えていま す!乞うご期待!



### 子どものスポーツ支援プロジェクト終了

東日本大震災で被災した東北の地域SCの子ども達を支援するために、認定NPOクラブネッツが全国の地域SCに呼び掛けて始まったプロジェクト。震災から4年が経過し、新たな奨学金申請がなくなったことからクラブネッツから新規の受付を終了する旨のお知らせがありました。

これを受けて、浦スポの同プロジェクトも、この3月をもちまして終了することとなりました(3月末が最終となります)。約4年間続けてきた1世帯月100円(コーチは1人月100円)の寄付は、2月末現在で累計4,392,965円(初期の募金も合算)になりました。

被害の大きさから考えればわずかな額でしかないかもしれません。またプロスポーツ選手による高額の寄付に比べてもわずかかもしれません。しかし、1クラブが無理せず全員参加で行ってきた結果として400万円を超える寄付が行えたことは、地域SCのポテンシャルを感じられた結果であったと思います。

長期間にわたるご協力、ありがとうございました。

# ~加藤こどもの造形教室・作品展のお知らせ~

夏休みの工作教室でおなじみの加藤先生は、造形教室を開いて13年が経過するそうです。

初めての作品展を開催されるそうです。

■3月30日~4月2日

場所;浦和レッズスクェア・ギャラリー

(北浦和駅東口交番横)

■4月3日~10日

場所:南箇公民館(浦和区領家3丁目)

子ども達のタカラモノとも言える作品の数々をぜひ

ご覧ください。

# クラブからの情報発信ツール

- ■クラブニュース:過去のニュースはWEBに掲載
- ■facebook:

http://www.facebook.com/urawasc

#### クラブの昔の写真も公開しています。

■メルマガも配信始めました: 無料です。携帯からも簡単登録。



子どものスポーツ支援プロジェクト2月分は、

¥94,000-

をプロジェクトに送金いたしました。 ご協力ありがとう ございます。



2014年度、浦和スポーツクラブは、総合型地域スポーツクラブ活動助成を受けて活動しています。